

La société [AASGARD](http://www.aasgard.fr), basée en Bretagne, spécialisée dans les poêles scandinaves, se dote d'un nouveau site à Gap. Ainsi, elle ouvre un premier magasin dans le Sud-Est depuis le développement en franchise lancé il y a deux ans. La société est bien française et existe depuis une dizaine d'année. Elle compte 8 magasins et a débuté son déploiement sur toute la France. Le magasin a ouvert au début du mois et compte s'étendre sur 120 m<sup>2</sup>. 3 mois de travaux ont été réalisés et 200.000 € investis. [www.aasgard.fr](http://www.aasgard.fr)